

## ★全体朝会 ★避難訓練 ★視聴覚会

土曜日はマラソン大会・もちつき会に参加して頂きありがとうございました♪  
前日から「1位になる!!」「最後まで頑張るからね!!」とそれぞれが目標を持って  
取り組んだマラソン大会当日。どの子も練習とは違う真剣な顔つきで一生懸命に走り、  
練習以上の走りを見せてくれました。その姿に感動したのではないのでしょうか😊👏

家族の皆さんに応援してもらったことで、いつも以上の力を発揮することが  
できたと思います!! 目指していた表彰台を惜しくも逃した子や、走ることができず

悔しい思いをした子もいますが、この悔しい気持ちも成長の証💎

この悔しさをバネに、来年はまたさらにいい走りが見れると思うと楽しみです♪

今年度最後の行事となりましたが、子ども達の成長を十分に感じることができ、  
感動をもらいました～👏❤️ もちつき会でも、頑張った後に食べるつきたてのお餅は

おいしかったようで、「たくさん食べたよ～♪」と話してくれました😊

今日は避難訓練をしています。いつもとは違い、予定時刻を伝えずに行う訓練を  
したのですが、放送、ベルが流れるとすぐに先生のもとへ。毎月の訓練と

変わらず落ち着いて避難できていましたよ😊 そのあとは視聴覚会💎

『ドラえもん のび太の大魔境』を観ています。DVDを観ながら笑ったり、  
観たことある子もいるようで次の展開を思い出したりして楽しんでいましたよ♪

\*明日は、製作・FA研をする予定です。

\*水曜日は園外保育の予定です。園帽子を忘れずに持たせてください。

\*エプロンと三角巾の提出まだの方は持たせてください。

